

わかば

内灘町立鶴ヶ丘小学校
3年 学年だより 第2号
令和6年5月8日(水)

新緑がまぶしい季節となり、学校の桜もすでに緑の葉へと衣装を変えています。進級して一ヶ月たち、子ども達は勉強や係の仕事に取り組んだり、太陽の下で思い切り体を動かしたりと毎日元気に過ごしています。この子ども達の「元気」を大切にしながらも、集団生活のルールや学習のルールを身につけ、仲良く協力し合える集団に育ててくれることを願っています。

～授業参観、学級懇談会へのご参加ありがとうございました～

★授業参観

今回の授業の課題は、〈できるようにになりたいことについて考えよう〉でした。子ども達に、新しい学年に進級したこの時期に、できるようにになりたいことを見つけ、前向きな気持ちを持ってほしいと思って授業をしました。子ども達は、できるようにになりたいけれど不安もある主人公の気持ちをICTで表したり、できたときの嬉しさを劇で表現したりすることができました。ふりかえりには、「最初から無理と言うのではなく前向きな気持ちで頑張りたい」「友達の頑張りたいことも知れた」など学んだことを書いていました。ご覧いただきありがとうございました。



★学級懇談会

学級懇談会のテーマは、「自学・家庭学習」「お手伝い」でした。子ども達の家庭での様子を知ることができ有意義な時間となりました。ご参加いただきありがとうございました。

「自学・家庭学習について」

- ・本人に任せている。
- ・漢字や計算の宿題でいっぱい。
- ・何をしたらいいのかわからない。
- ・親が問題を書く。一緒にしている。
- ・30分の家庭学習の時間をスマホでタイマーセットしている。

担任より・・・

3年生で始めたばかりなので、試行錯誤しながら取り組んでいただければと思います。漢字・計算などの基礎学習、社会・理科などの地図記号や植物の観察、日記、読書感想、予習、テスト直しなど本人の興味があることを中心にできればと思っています。

「お手伝いについて」

- ・平日はお互い時間がないので休日にさせている。
- ・まずは自分のことをしてほしい。(自分の服を片付ける、部屋の掃除をするなど)
- ・風呂掃除などを頼む。その際ゲームをさせることやおこづかいなどの意欲づけをしている。
- ・「ありがとう！」を言っている。

その他、ご飯の配膳や皿洗い、服をたたむ、ゴミ出し、ズック洗いなどがありました。

その他の質問

○国語辞典は家にあるものでよいか？

- ・・・家にあるもので大丈夫です。ただ、児童用の文字の大きい辞典の方が使いやすいのでおすすめです。

○外国語の授業ではどんなことをしているのか？

- ・・・英語を楽しみながら学んでいます。例えば、歌を歌ったり、友達と簡単なやりとりをしたり、英語のクイズやビンゴゲームをしています。

○おこづかいをどうしているか？

- ・・・ほとんどの家庭が、その都度欲しい物があるときに渡しているとのことでした。中には、お手伝いをしておこづかいをもらうというルールを作っているという家庭もありました。

保護者の方へ お知らせとお願い

★5月20日(月) 14:25～ 6限 集団下校訓練について

緊急時に全校児童が安全に下校するための訓練をします。当日、学童に行かない場合や祖父母宅など自宅以外の場所に帰る場合は、前もってお知らせください。また、習い事に行く場合は、帰宅してから行くようにして下さい。

遠足楽しかったね！十ダスタで4年生と仲良く遊びました！

